
Добрый день уважаемый президиум, депутаты, 

жители станицы Калининской! 

 

Сегодня мы подводим итоги 2023 года, обозначаем наши достижения и 

успехи, анализируем проблемы, определяем задачи на перспективу. И свое 

выступление хотел бы начать со слов благодарности в адрес всех тех, кто 

честно трудится, кто занимает активную жизненную позицию и действует на 

благо родной станицы. Каждому из них говорю огромное спасибо за 

трудолюбие и целеустремленность. Один в поле не воин. Мы все - единая 

команда и для нас важен каждый человек. Люди – это наш главный ресурс.  

 

*** 

Начну с общей информации.  

Площадь поселения, не изменилась и составляет 23 327,5 га,  

из них площадь населенного пункта 1 174 га.  

Количество домохозяйств за прошлый год добавилось на 52 и составило 

5 375.  

 

*** 

Численность постоянного населения не изменилась и составляет 14 100 

человек.  

Немного изменилась структура, а именно незначительно выросло число 

трудоспособного населения, до 7 867 человек, что на 4,2% выше чем в 

предшествующем 2022 году.  

 

В 2023 году произошел рост рождаемости, родилось 95 детей, что на 15 

больше чем в 22 году. 

Дети - это наше будущее. 

 

 



***культура 

 И одну из важных ролей в воспитании нашего подрастающего 

поколения играют учреждения культуры. Работа клубов и проводимые 

мероприятия направлены на познание историко-культурных корней, 

продвижение здорового образа жизни, патриотическое воспитание и 

формирование гордости за нашу Родину. 

 В Калининском Доме культуры работают 27 творческих коллективов и 

12 клубов по интересам. 

В Библиотечной системе созданы 6 клубов, нацеленных на все возраста 

читателей. Для взрослого поколения клуб Сударушка, уже более 20 лет ведет 

свою деятельность, собирая в свои ряды не только увлеченных читателей, но 

и людей любящих дискуссии. Для старших школьников клубы Патриот, 

Калейдоскоп знаний, Окно в мир, а для младших школьников Непоседы и 

Юный патриот. 

Кинотеатр Современник помимо своей основной функции, показа 

художественных фильмов, тоже участвует в воспитании школьников. 

Организует бесплатные тематические показы приуроченные к 

знаменательным датам. 

Наши дети в составе творческих коллективов достигают серьезных 

вершин участвуя в акциях, фестивалях и конкурсах. 

Народный ансамбль танца «Танок» принял участие  в закрытом проекте 

V национальной премии в области народного танца «Культурное наследие»  

в г. Москва и стал  лауреатом 1 степени. 

        успешно выступил  в заключительном  гала- концерте XXXV (35-го)  

Краевого фестиваля фольклора и национальных культур «Золотое яблоко»  в 

г. Краснодар, получив диплом лауреата  I степени. 

 



Летом 2023 года стал единственным творческим коллективом из 

Краснодарского края, удостоиным звания победителя Всероссийской акции 

«Танцевальный флешмоб ко Дню России» межведомственного культурно- 

образовательного проекта «Культура для школьников». Министерства 

культуры и Министерства просвещения России. 

 Фрагмент выступления был включен во Всероссийский видеоролик, а 

коллектив получил сертификат победителя и подарки от организаторов 

проекта.  

Ансамбль давно завоевал сердца станичников и стал визитной 

карточкой не только станицы Калининской, а всего Калининского района. 

Еще одной изюминкой нашего района, а не только станицы 

Калининской является оркестр русских народных инструментов под 

руководством  Линченко Александра Васильевича. Народный коллектив  

стал лауреатом   в Краевом фестивале «Времен связующая нить» в г. Усть- 

Лабинск и Краевом фестивале – конкурс «Во славу Кубани, на благо 

России»; 

 

Детский образцовый театр «Теремок и молодежный театр «Группа 2» 

(руководитель Паначёва Ольга Александровна) удостоены Диплома лауреата 

1 степени в III открытом  фестивале – конкурсе малых театральных форм 

«Интонации моря» в г. Новороссийск  

 

Вокальный дуэт «Любава» Ольга Васильева и Тимофеева Валентина 

(руководитель  Шевченко Елена Александровна) стали лауреатами  

Межмуниципального фестиваля «Лэчу до тэбэ, моё сэрдэнько», 

посвященном музыкальным традициям семьи Степановых в г. Тимашевск. 

 



Народный театр комедии (руководитель Паначёва Ольга 

Александровна) заслужили звание лауреата II  степени во Всероссийском 

открытом фестивале искусства и творчества «Единство»  

Лауреатами в  Краевом фестивале – конкурсе «Во славу Кубани, на 

благо России» стали три наших коллектива, это Вокальный ансамбль «Микс» 

(руководитель Елена Шевченко) и Вокальная группа «Ивушка» 

(руководитель Линченко Александр Васильевич). 

С ноября 2023 года в станице Калининской, помимо кинотеатра, стало 

возможным использование Пушкинской карты на платных мероприятиях 

Дома культуры.  

«Пушкинскую карту» придумали, чтобы сделать более доступными 

организации культуры и культурные события для молодежи. Слоган проекта: 

«Веди себя культурно!» становится узнаваемым и популярным в среде 

молодых и активных людей. 

На сегодня проект позволяет получить электронную или пластиковую 

банковскую карту платежной системы «Мир», на балансе которой находятся 

пять тысяч рублей для покупки билетов на культурные мероприятия. 

 Ни одно мероприятие не обходится без участия сотрудников отдела 

молодежи. При чем это касается мероприятий не только учреждений 

культуры. Сотрудники отдела работают со всеми общественными 

организациями станицы и проводят совместные акции и мероприятия со 

школами, с ветеранами. с казачеством. Основной задачей которых в работе с 

молодежью является организация содержательного досуга, который 

характеризуется возможностью реализации творческого потенциала, 

развития творческой активности молодежи путем использования 

разнообразных форм досуга.  

 Серьезная воспитательная и патриотическая работа проводится нашим 

казачеством. Помимо этого они осуществляют, совместно с полицией, 

охрану всех наших мероприятий и соблюдение общественного порядка на 

территории станицы. 



***спорт 

Одним из важных направлений в воспитании подрастающего 

поколения является здоровый образ жизни. Учреждение физической 

культуры и спорта занимается продвижением в массы этой идеи. Проводит 

спортивно-массовые мероприятия станичного, районного и краевого 

уровней. В 2023 году организовано 20 мероприятий. Среди наиболее 

значимых и массовых мероприятий: краевые детско-юношеские турниры по 

футболу, волейболу, пляжному волейболу,  шахматам, приуроченные к Дню 

Великой победы, соревнования по волейболу посвященные Дню защитника 

Отечества, международному Женскому Дню и Дню физкультурника. 

Ежегодно в летний период в сельском поселение проводятся 1 и 2 этап 

Всекубанского турнира по футболу и стритболу среди детских дворовых 

команд на кубок губернатора Краснодарского края. 

Жители станицы активно принимают участие в мероприятиях 

«Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса ГТО». 

С каждым годом улучшается материальная база объектов спорта, о чем 

более подробно я остановлюсь далее по докладу. 

 

***МКУ Благоустройство 

С каждым годом, особенно с каждым новым вызовом природы я вижу 

каким важным является функционирование муниципального учреждения 

Благоустройство. Сотрудники которого изо дня в день, в режиме 24 на 7 

трудятся на благо жителей Калининской. Многие не замечают их 

ежедневный труд, а ведь именно благодаря этим самоотверженным людям 

жизнь в станице поддерживается в порядке. Они следят за исправностью 

уличного освещения, они устраняют обрывы после сильного ветра или 

обледенения. Именно работники учреждения с раннего утра наводят порядки 

на гостевых дорогах и досуговых территориях. Они первыми выходят на 

улицы во время снегопада и гололеда. Они же, совместно с сотрудниками 

МЧС и спасателей спасают жителей станицы от подтопления и пожаров.  



Мы намерены расширять штат сотрудников и каждый год стараемся 

улучшать материально-техническую базу предприятия. Так в 2023 году был 

приобретен полуприцеп пескоразбрасыватель, который уже в эту зиму 

доказал свою актуальность. Теперь мы можем оперативнее реагировать на 

образование наледи и не зависим от занятости автотранспорта наших коллег 

из ДРСУ. 

Во многом профессиональный рост предприятия зависит от 

руководителя и нам в этом плане повезло, ведь возглавляет это учреждение 

человек болеющий за свое дело, Станислав Сергеевич Сахнов.  

В преддверии нового года  начались обильные осадки и в новогодние 

каникулы, когда большинство жителей отдыхали, сотрудники учреждения 

боролись с паводком. Была организована круглосуточная работа 

водооткачивающих устройств на сложных, в плане рельефа, участках, где 

вода проникла в жилые помещения и помещения с отопительным 

оборудованием. Были организованы мобильные группы. В этой работе были 

задействованы все сотрудники учреждения Благоустройство, мужская часть 

администрации поселения, спасательный отряд и сотрудники МЧС. И 

несмотря на то, что работа ещё продолжается, конечно уже в менее 

интенсивном режиме, я хочу сказать большое спасибо всем Вам, за 

самоотверженность, за сплоченность, за понимание и за терпение. 

Отдельную благодарность хочу выразить администрации района, в 

особенности мужской части. Сотрудники которой вместе со всеми 

участвовали в круглосуточном дежурстве на помпах, участвовали в работе 

мобильных групп. Я хочу заострить внимание, это были все сотрудники, и 

рядовые специалисты и айтишники и руководители разного уровня. Скажу 

честно, если бы не вы, то мы бы не вытянули.  

Спасибо Вам, от всей души! 

 



***бюджет и рынок 

Настало время перейти к цифрам.  

В 2023 году объем бюджета составил 149,7 млн. рублей. Эта 

значительная цифра сложилась благодаря участию в краевых и федеральной 

программах, так как половину этой суммы составляют средства субсидий. Об 

этом я более подробно расскажу далее в докладе. 

Собственные доходы поселения выросли на 15,9%, в деньгах это 10,6 

млн.рублей и составили –77,5 млн.  руб. 

из них: - налоговые доходы 73,9 млн. руб. , увеличение составило 8,9 млн. 

руб. 

и неналоговые 3,6 млн. руб., увеличение составило 1,7 млн. руб 

Свою небольшую лепту в доходы бюджета вносит муниципальное 

предприятие Калининский торговый центр. В 2023 году валовый доход 

предприятия вырос на 1,3 млн. руб. и составил 7,5 млн. руб. Медленно, но 

уверенно стабилизируется работа, год от года растет чистая прибыль, она 

конечно не значительная в доле бюджета, но предприятие уверенно стоит на 

ногах. Мы стараемся держать стоимости аренды на приемлемом, скажем 

честно, низком уровне. В круглогодичном режиме на открытой площадке 

работает «Универсальная ярмарка», где представлены разнообразные 

местные производители продовольственных и промышленных товаров. 

Рынок – как мы все привыкли его называть, выполняет важную социальную 

функцию, позволяет производителю любого уровня иметь возможность 

реализации своей продукции напрямую покупателю, потребителю. А для 

некоторых, это даже  место для общения и встреч, даже свой шахматный 

клуб есть. 

 

 



***стадион 

А теперь, о том что конкретно сделано и сколько стоит. 

Самый значительный, и в плане стоимости и в плане преображения 

станицы, это конечно же стадион. В  течении двух лет проводился 

капитальный ремонт. В общей сложности было израсходовано 93,8 

млн.рублей.  

Если раньше это была наша боль, то теперь с уверенностью можно 

сказать – это наша гордость.  

Теперь заниматься на новом стадионе стало не только полезно,  а ещё и 

приятно. 

Напомню всем, что выходить на поле необходимо в специальной 

обуви, в бутсах. Ведь мы же хотим чтобы искусственный газон прослужил 

как можно дольше. 

Так как этот объект находится в самом центре станицы, он помимо 

своей основной функции выполняет и второстепенную, а именно украшает 

облик нашего населенного пункта. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



***парк 

В 2023 году, мы закончили, тоже двухлетнюю, реализацию проекта 

благоустройства парка. Благодаря которому в 23 году появилась первая в 

Калининском районе «Скейт Площадка», как оказалось очень 

востребованный объект.  

Призываю всех родителей позаботится о здоровье своих непосед и 

приобрести средства защиты для занятия в этой локации. 

Я в свою очередь позаботился о молодых людях которые были 

инициаторами строительства Скейт площадки и подарил им защитные 

шлемы. 

Второе значимое изменение которое было реализовано в рамках 

благоустройства, это конечно же стоянка на 100 машиномест. Которая 

кардинально улучшила ситуацию связанную с утренними коллапсами при 

подвозе детей к школе. Отчасти благодаря стоянке произошло расширение 

проезжей части, что тоже сыграло свою роль в улучшении ситуации. Мы 

смогли реализовать давнюю просьбу жителей по поводу дополнительного 

диагонального пешеходного перехода из парка к школе. Я каждый день вижу 

как ответственно себя ведут водители, которые несмотря на вечную нашу 

спешку, на плотный трафик в утренние часы, пропускают нескончаемый 

поток детишек пользующихся именно этим переходом. 

Общая стоимость двух этапов ремонта парка составила 58,4 млн.руб. 

И забегая вперед, сразу хочу озвучить некоторые планы на будущее. 

Мы намерены подготовить проект благоустройства улицы Фадеева от 

Советской до Коваля по стороне школы, со стоянками, фонарями и 

лавочками как в парке. И будем подавать заявку для участия в федеральной 

программе Комфортная среда, которая должна была завершиться в 2025 году, 

но со слов нашего президента Владимира Владимировича Путина, будет 

продлена до 2030 года. Это президент озвучил во время выступления на 

форуме «Малая родина-сила России» в г.Москве, где я в составе делегации 

Калининского района имел возможность лично услышать из уст президента. 

 

 

 

 



***Калинин 

Во многом по причине двух дорогостоящих объектов, мы были 

вынуждены сильно снизить финансирование по другим направлениям. 

Однако, мы смогли реставрировать памятник Михаилу Ивановичу 

Калининину, человеку, фамилия которого звучит в нынешнем наименовании 

нашей станицы. При подготовке проекта, изучении технического состояния и 

многочисленных слоев краски, выяснилось, что исходный цвет был 

бронзовый, единственное, что добавили проектировщики и согласовали в 

управлении охраны памятников и объектов культурного наследия, это патина 

на скульптуре, которая помимо придания дополнительного эстетического 

эффекта, является и дополнительной защитой от атмосферного воздействия 

благодаря своему составу.  

В обновленном виде, этот монумент отлично вписался в общую 

концепцию парка и главной улицы станицы. Стоимость реставрации с учетом 

всех подготовительных работ составила 1,2 млн.руб. 

***освещение 

В 2023 году мы начали замену светильников с лампами на блочные 

светильники со светодиодами по ул.Ленина. При чем мощности у них 

одинаковые, но степень освещенности значительно выше. Пока заменили 

только 40 шт, это въездная дорога от светофора и два участка по ул.Ленина 

от Заливной до ул.Коминтерна  и от 40-лет до Советской. Работу эту мы 

продолжим и в этом году, в гораздо большем объеме. Конечно же в первую 

очередь это изменение коснется наиболее нагруженных участков  с 

пешеходными переходами. 

Также планомерно мы выполняем замену алюминиевых проводов 

уличного освещения на изолированные. Это значительно снижает количество 

коротких замыканий во время непогоды. В прошлом году мы заменили 

порядка 8 км линий, а в деньгах это более 2 млн.руб. 

Ну и просто к сведению, только за электроэнергию для уличного 

освещения мы в 2023 году заплатили 4 млн.руб. 

 



***план на 2024 (тротуары) 

В 2024 году мы не реализуем больших, амбициозных проектов. И этот год 

мы постараемся использовать, с одной стороны как передышку, а с другой 

стороны как возможность подтянуть те направления, которые были 

ущемлены в прошедшие два года. 

Так в рамках программ министерства сельского хозяйства будут 

отремонтированы тротуары: 

По ул.Фадеева от Советской до Пролетарской, это самый центр станицы, с 

очень оживленным пешеходным движением, отчасти благодаря нахождению 

там второго детского сада, и одновременно этот маршрут соединяет три 

торговые локации. Придется конечно испытать определенные неудобства в 

период выполнения работ, но результат того стоит. 

Второй тротуар по ул.40-лет Октября от Ленина до Мира, тоже 

востребованный тротуар, тоже в центре станицы и сегодня прибывающий в 

плачевном состоянии. 

В этом году планируем отремонтировать крыльцо взрослой библиотеки, 

которое в данный момент пребывает в аварийном состоянии и конечно же 

пешеходную дорожку придется сделать заново, потому как при ремонте 

крыльца, для которого потребуется работа тяжелой техники, все пути будут 

уничтожены. 

Общая стоимость этих трех ремонтов чуть больше 4-х милионов. 

Есть и менее объемные ремонты, но уже набившие оскомину у наших 

жителей, это я продолжаю про тротуары: 

Например отрезок тротуара по ул.Южной перед ул.Мира протяженностью 

50м, на который не хватило денег в 2022 году, 

Кусочек тротуара по ул.Краснодарской перед заездом в пер.Есенина, 23 

метра, участок на котором стоит вода и пешеходам приходится обходить его 

через оживленную проезжую часть, 

Дорожка к спортивной площадке по ул.Южной, где сейчас ходят 

просто по траве и после дождей заносят слякоть на искусственный газон, 



Тротуар от ул.Ленина к входу на территорию бассейна 70м, в данный 

момент дети ходят по дороге, 

Совсем небольшой участок 15 метров по улЛенина перед 

ул.Кузнечной, где из-за узкой обочины это крайне сложно выполнить. 

 Скажем так, займемся важными мелочами, которые сильно улучшат 

жизнь людям. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



***план на 2024 (дороги) 

 Одной из вечных проблем всегда являются дороги, а если выразится 

правильнее, то их состояние. Сейчас я говорю не про асфальтированные, по 

ним кроме ямочного ремонта, мы себе по прежнему не можем позволить 

большего, а про гравийные. Или если уж совсем честно, про то что от них 

осталось после продолжительных осадков. 

 Предыдущие два года мы не отсыпали дороги, только грейдировали, 

при чем исключительно заглаживая образующиеся неровности. Не буду 

повторятся о причинах этой ситуации. В этом году планируем серьезно 

отнестись с грейдированию и по возможности будем применять киркование 

на наиболее нагруженных участках с восстановлением кюветов и 

формированием уклонов на проезжих частях. Работа эта сложная и не 

быстрая, поэтому мы заранее понимаем что она продлится скорее всего с 

весны до конца лета.  

К сожалению не на всех дорогах это полноценно возможно сделать из-за 

тонкого слоя гравия, поэтому будем подходить с разумным усердием. А 

жителей прошу отнестись с пониманием к временным неудобствам. 

 Что касается отсыпки дорог. Нет, я не буду обещать невозможного, я 

скажу то что мы объективно можем сделать. В этом году закупим 2000 м3 

гравийно-песчанной смеси, и расходовать её будем в местах просадок, 

сложных перекрестков и на нагруженных, в транспортном смысле, участках с 

плохим основанием. Решения будем принимать по каждому случаю 

индивидуально. Поверьте мне 2000м3 было бы достаточно при хорошем 

состоянии дорог, а в нынешнем случае это лишь для удержания ситуации. Но 

напомню в прошлом году мы купили всего лишь 500м3. 

 

 

 

 

 



***план на 2024 (ливневки) 

 

 А теперь немного о новой насущной проблеме, о которой не 

вспоминали 30 лет, это ливневки. Не открою секрета, когда скажу, что 

многие жители добросовестно зарыли канавы, на своих огородах, которые их 

же спасали в далеком 96 году от наводнения. В бывших местах прохода этих 

каналов появились новые домовладения, проложены коммуникации, такие 

как газ, который сейчас в каждом доме, такие как оптоволоконные линии 

связи, в том числе федерального значения, ведь мы же с удовольствием 

принимаем в свою жизнь новые технологии. Как говорится жизнь не стоит на 

месте, однако теперь мы сталкиваемся со сложностями в отведении воды из 

некоторых кварталов. В данный момент проявились несколько участков, 

решение по водоотведению которых вызывает серьезные сложности, и мы 

обратились к специалистам за помощью в техническом решении. Но есть 

участки где мы понимаем как решить проблему. В первую очередь ими и 

займемся. Хочу уточнить, я сейчас говорю о местах где вода угрожает 

целостности именно домовладений, потому что это первоочередная задача. 

Не могу оставить без внимания, по моему мнению эгоистическое отношение, 

поступки некоторых наших жителей.  

Самые запоминающиеся были два прецендента. В одном для решения 

проблемы можно было прокопать кювет по огороду смежного участка, 

уточню, по огороду а не по двору, и собственник не разрешил, сказав, меня 

не топит, поэтому мне это не надо. А второй случай, когда в дом где вода 

вошла в помещение, и происходила откачка в течении нескольких суток, 

прибежала жительница с соседнего квартала, у которой вода была на 

приусадебном участке, с возмущением, почему тут качают уже несколько 

дней, а  у неё ни разу не приезжали. 

И хочется спросить, люди – когда вы вдруг перестали быть людьми, 

откуда это равнодушие. 



На фоне этого негатива, были и проявления объединения, когда соседи 

объединяли свои усилия. Один давал помпу и шланги, а все скидывались на 

бензин. Ведь мы успевали только в самые тяжелые случаи и некоторым 

приходилось выходить из ситуации своими силами. 

Сложная ситуация с паводком сложилась в этот период во всем крае, и 

во многих населенных пунктах значительно страшнее чем у нас. 

 Дополнительно мы сейчас прорабатываем возможность чистки канала 

по ул.Степной от Крестьянской до речки. И вопрос не столько в стоимости, 

сколько в сложностях, так как на всем его протяжении высоковольтная 

линия, в зоне которой серьезные ограничения на работу. Но всё же мы 

постараемся эти работы выполнить в текущем году. 

 

***команда 

В мой сегодняшний отчет, доклад я постарался включить самые 

значимые события и достижения прошлого года. Сделать его простым, 

понятным и как мне кажется интересным. Как говорится без воды и для 

людей.  

Многие аспекты работы администрации и подконтрольных учреждений 

не были озвучены сегодня, но поверьте за прошлый год проделана 

колоссальная работа. И в этой работе, в достижении результата заслуга 

каждого сотрудника. Потому что правильная работа механизма зависит от 

качественной работы каждого его элемента. И сейчас я хочу поблагодарить 

всю свою команду.  

Спасибо Вам друзья! 

 

 

 

 

 



***80лет освобождения 

 Прошедший год был юбилейный для всей Кубани в целом и 

Калининской, в частности. Прошло 80 лет с момента освобождения наших 

земель от фашистской оккупации. 18 февраля 1943 года была освобождена 

станица Калиининская. Поздравляю всех с этим знаменательным событием.  

Хочется выразить слова благодарности и низко поклониться нашим 

ветеранам за победу над Гитлеровской Германией. Мы, потомки 

победителей, своими поступками и делами должны каждый день доказывать, 

и мы доказываем, как ценим их подвиги и героизм в годы Великой 

Отечественной войны.  

***СВО 

 

 К сожалению теперь уже потомкам наших ветеранов, пришлось встать 

на защиту Родины от проявлений того самого фашизма с которым как всем 

нам казалось покончено навсегда.  

 Всего в зону специальной военной операции отправилось 102 

наших станичника. 

 К прискорбию пять из них погибли на поле боя. 

Прошу почтить их память минутой молчания и вспомнить погибших 

поименно (ролик с фото). 

Прошу садиться. 

Жители станицы активно помогают вооруженным силам Российской 

федерации. Созданы группы аккумулирущие на себя сбор всего 

необходимого. А это и продукты и маскировочные сети и актуальные в 

нынешних погодных условиях окопные свечи и многое другое, так 

необходимое на передовой. 

Я выражаю благодарность всем, кто по зову сердца занимается этим 

важным делом. И призываю тех, кто по каким либо причинам ещё не 

включился в это движение, примкнуть в любом качестве к этой благородной 

миссии. 



***благодарности 

 

 И в завершении своего доклада, хочу добавить. 

Все наши значительные успехи, не смотря на сплоченную команду, могли не 

свершиться, если бы не было краевых и федеральных программ и конкурсов 

позволяющих получать дополнительные средства на реализацию крупных 

проектов, непосильных нашему бюджету. 

 А для победы в этих конкурсах неоценима была помощь таких людей 

как: 

Депутат государственной думы Российской Федерации  Ламейкин 

Дмитрий Викторович, который всегда в курсе наших планов и держит на 

контроле их продвижение,  

 

Депутат законодательного собрания Краснодарского края Харламов 

Владимир Иванович, который с легкостью притянет внимание зала во время 

своего выступления и продвигает нас в министерствах. В этом году 

Владимир Иванович готовит нам один значимый подарок, о котором я пока 

не буду говорить, но думаю очень скоро мы все о нем узнаем. 

 

Серьезную помощь нам оказывает экс депутат законодательного 

собрания, ныне директор ЗАО Краснодарзернопродукт-ЭКСПО    Сидюков 

Алексей Алексеевич, он участвует, в том числе финансово во всех наших 

значимых стройках. 

 

Но помимо больших, амбициозных проектов есть и многочисленное 

количество сложностей которые мы решали во многом благодаря главе 

Калининского района Виктору Владимировичу Кузьминову. Ведь развитие 

центральной станицы – это в том числе и рост района. Виктор Владимирович 

всегда в курсе всех дел в Калининской и всегда оказывает содействие в 

решении наших и крупных и мелких проблем. 

 

На этом мой доклад завершен. 

Спасибо за внимание! 


